
田村敏和市長 

 

 再質問にお答えしたいと思います。 

 利活用策の実現には、県や国の後押しは必要であると考えております。そのため、馳

県知事、国会議員の皆様、県議会議員の皆様、場合によっては近隣市町にも協力を求め

ていかなければならないと認識をしておりますし、検討委員会の結果を踏まえまして、

私自らＪＲ西日本を訪問させていただき、要望もしたいと思っております。 

 いずれにしましても、白山市の将来にとって重要なプロジェクトでございますので、

先頭に立ってしっかりと対応していきたいと思っております。どうぞ御理解のほどよろ

しくお願いいたします。 

 


